Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 38 m2
Référence STICI740
Prix 740 000 €

St-Tropez
Appartement a vendre (83990)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez le charme de ce duplex situé au coeur du village de Saint-Tropez a deux
pas du mythique port. Au dernier étage d'un immeuble de 2 étages, vous trouverez
dés votre entrée un espace lumineux agrémenté de placards et un séjour dinatoire
avec sa cuisine ouverte entiérement équipée. A I'étage, une chambre en suite avec
sa fenétre de toit, sa salle de douches et toilettes. De nombreux rangements
compléetent cet espace. L'exposition Nord- Ouest du duplex permet de profiter
d'une luminosité agréable tout au long de la journée. La climatisation réversible

assure un confort optimal en toutes ...

Discover the charm of this duplex located in the heart of the village of Saint-Tropez,
a stone's throw from the legendary port. On the top floor of a 2-story building,
upon entering you will find a bright space with cupboards and a dining room with
its fully equipped open kitchen. Upstairs, an en-suite bedroom with its roof window,
shower room and toilet. Plenty of storage space completes this space. The
North-West exposure of the duplex allows you to enjoy pleasant light throughout
the day. Reversible air conditioning ensures optimal comfort in all seasons. This

duplex represents a rare ...

ALEX AGENCY
32 rue du 11 novembre 1918 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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